

Fleißige Müllsammler

Teamarbeit Drei Oberkrumbacher Vereine riefen zur „Ramadama“-Aktion auf.



Auch diese kleinen Oberkrumbacher waren fleißig beim Müllsammeln mit dabei. (Foto: privat)

OBERKRUMBACH – Rund 50 Freiwillige sind der Einladung von Feuerwehr, Schützenverein und Obst- und Gartenbauverein Oberkrumbach gefolgt und haben sich an der Aufräumaktion „Ramadama“ beteiligt.

Ausgestattet mit Handschuhen, Greifern und Müllsäcken machten sich die Großen und Kleinen auf den Weg. Gut zwei Stunden waren die Helfer unterwegs und fanden neben Müll auch Kurioses wie einen Räucherofen. Am Schluss stärkten sich die Oberkrumbacher am Dorfplatz mit Getränken und leckeren Kleinigkeiten. **vnp**
